

鬼怒申だより

第3号



令和 2年 7月13日
発行者 校長 柿沼 靖雄

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

再開後の学校の様子

6月1日の学校再開から1か月が過ぎました。毎日の生活の中に「新型コロナウイルス感染症拡大防止対策」が求められる、今までに比べると窮屈な学校生活となりました。しかしながら、子供たちは「マスクの着用」「手洗いの励行」等のマナーをしっかりと守ろうとしながら生活をしています。

コロナ対策ばかりではなく、熱中症対策が必要な時期になってきました。ずっとマスクを着けていると、顔が熱くなったり息苦しくなったりすることがあります。学校では、気温等によって、授業時間の半分くらいのタイミングで一斉にマスクを外し、水分補給等をして一息つく時間を設けています。

食農体験学習 6月12日（金）実施

『食農体験学習』とは、「農業体験をし、収穫した作物を食べることで、農業及び食への理解や関心を深めるとともに、豊かな心を育む」ことを目的とした宇都宮市の事業です。本校では1学年の総合的な学習の時間を使って「さつまいも栽培」を行います。昨年度は収穫したさつまいもは、給食の味噌汁とシチューの材料になりました。今年も豊作を願っています。



生徒総会 6月23日（水）実施

生徒会活動の中で最大の行事である、『生徒総会』が開かれました。例年、5月下旬から6月上旬に実施しているものです。本来であれば、全生徒が一堂に会して実施するものですが、新型コロナウイルス対策のため、生徒会執行部と担当職員がいろいろな意見を出し合い、Web会議サービスアプリ『ZOOM』を使って本会議場と各教室を結ぶという、新しい取組を行いました。途中から映像がうまくつながらず、急遽放送室スタジオからの中継という方法に変わりましたが、新しい時代に即した取組をいち早く取り入れようとする本校の生徒



と職員の姿に感動いたしました。

生徒会役員皆さんは、生徒の反応が分からないという不安を感じつつも、カメラに向かって堂々と発言をしていました。



蓮の花が咲きました 7月3日(金) 開花

本年度も蓮の花が咲きました。職員玄関前はピンク、北校舎前は白の花です。とても美しく、時間を忘れて見とれてしまいます。



アジサイの枝さしを行いました

本地区内では、ご家庭や道路沿いにたくさんのアジサイを見ることができます。また、本校の隣にある『雷電神社』の参道には、見事なアジサイが並んでいます。「地域とともにある学校」を目指す本校の取組のひとつとして、校内にアジサイを植えてみようと思います。先日、雷電神社からたくさんの枝をいただいてまいりました。その枝をプランターにさし、根が出るのを待ちます。



*例年実施しております「保護者からの体罰等にかかる相談機会」の第1回を、本校では次のように設けます。相談がありましたら、電話相談・面談いずれでもかまいませんので、校長または副校長までご連絡ください。

期 日：7月23日(月)・8月24日(月)

時 間：9:00~15:00

*学校HPにはカラー版が掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。